



## Carta al Editor

### Estimada comunidad académica:

Nos es grato dirigirnos a ustedes para expresar nuestro más sincero agradecimiento a todos quienes han hecho posible el crecimiento y consolidación de la Revista FEMUAS de la Universidad Autónoma de Sinaloa. Desde su inicio, esta publicación se ha distinguido por ofrecer un espacio accesible, inclusivo y de alta calidad para la difusión del conocimiento científico. Es motivo de orgullo presentar a un año de su creación, el tercer número de nuestra revista, ocasión propicia para reconocer la valiosa labor de quienes integran este proyecto. Agradecemos especialmente a los colaboradores que, al compartir sus experiencias, saberes y hallazgos, han enriquecido nuestro contenido y fortalecido el prestigio de la revista como referente en la divulgación científica.

En este tercer número podrán encontrar manuscritos que analizan brechas educativas en algunas poblaciones de alto riesgo como lo son los adolescentes, específicamente sobre vías de transmisión del VIH y actitudes sexuales, lo que destaca la urgencia la implementación de programas preventivos con enfoque cultural en comunidades rurales. Además, se incluyen artículos sobre la vulnerabilidad de esta población ante esta enfermedad y ante el consumo dañino de sustancia nocivas para su bienestar, como lo es el alcohol. Es por medio del enfoque cualitativo que podrán leer un artículo que explora las experiencias ante la pérdida de salud en adultos mayores hospitalizados, considerando su impacto físico, emocional y social, y la relación con el entorno médico y el apoyo disponible.

Este número integra información sobre los beneficios en la implementación de las tecnologías de la información en la profesión de enfermería, haciendo énfasis en la telemedicina como un recurso para el seguimiento y análisis predictivo de enfermedades. Podrán identificar una revisión sistemática que recaba la mejor evidencia sobre el daño medular y los cambios que este provoca en las personas, además de un riguroso análisis sobre la justicia sanitaria y sus componentes.

Reconocemos el aporte fundamental de nuestros autores, cuyas investigaciones y perspectivas han contribuido al desarrollo del pensamiento colectivo y han reafirmado el

compromiso de nuestra universidad con la excelencia académica. Expresamos también nuestra gratitud a los lectores, quienes constituyen la razón de ser de esta publicación. Cada lectura, descarga e intercambio de nuestros artículos amplía y enriquece el diálogo académico. Asimismo, destacamos la labor del comité científico, cuyo trabajo riguroso y comentarios constructivos elevan la calidad de cada edición, asegurando la credibilidad y el reconocimiento de la revista. Su dedicación a los más altos estándares es garantía de que cada número representa una valiosa aportación al avance del conocimiento.

Agradecemos a la Universidad Autónoma de Sinaloa por su respaldo, reflejo de su compromiso con la educación de calidad y el acceso abierto al saber y aprovechamos esta oportunidad para invitar a estudiantes, docentes e investigadores a sumarse activamente a este proyecto editorial. Sus aportaciones son esenciales para mantener viva la innovación y el intercambio de ideas en nuestra comunidad académica. Ya sea con propuestas originales, descubrimientos relevantes o experiencias en el ámbito científico, los animamos a participar en este enriquecedor diálogo.

Para quienes aún no han colaborado, extendemos una cordial invitación a integrarse en futuras ediciones. Nos entusiasma la posibilidad de compartir y descubrir nuevas ideas juntos, fortaleciendo los lazos que nos unen como comunidad académica. Agradecemos profundamente su apoyo constante y esperamos que la Revista FEMUAS continúe consolidándose como un referente de conocimiento, inspiración y colaboración. Contamos con su participación.

**Dra. Guadalupe Adriana Miranda Cota**

**Responsable OJS**